
　
「
世
界
は
、
幸
せ
か
。
誰

も
が
命
を
お
び
や
か
さ
れ
る

こ
と
な
く
、
平
和
に
過
ご
せ

る
世
界
に
出
来
な
い
だ
ろ
う

か
。
誰
ひ
と
り
と
し
て
、
涙

し
て
い
る
人
の
い
な
い
世
界
に

出
来
な
い
だ
ろ
う
か
。
生
き
て
い
る

も
の
ぜ
ん
ぶ
が
、
よ
り
よ
く
つ
な
が

る
世
界
に
出
来
な
い
だ
ろ
う
か
。
自

分
が
生
き
て
い
る
時
間
を
、
そ
ん
な

夢
の
実
現
の
た
め
に
私
た
ち
は
使
い

た
い
。（
中
略
）『
世
界
の
幸
せ
を

カ
タ
チ
に
す
る
』
と
い
う
ビ
ジ
ョ
ン

の
も
と
、
さ
ら
な
る
高
み
を
目
指
し

て
改
革
を
続
け
て
い
く
。（
後
略
）」

　
こ
の
文
章
は
、
昨
年
の
11
月
６

日
の
朝
刊
に
載
っ
た
あ
る
大
学
の
広

報
文
の
一
部
で
す
。
ご
記
憶
の
方

も
あ
る
と
思
い
ま
す
。「
世
界
の
幸

せ
を
カ
タ
チ
に
す
る
」
と
い
う
表
現

と
、「
さ
ら
な
る
高
み
を
目
指
し
て

改
革
を
続
け
て
行
く
」
と
い
う
言

葉
が
、
特
に
印
象
に
残
って
い
ま
す
。

　

篠
会
長
は
、
合
同
懇
親
会
の
挨

拶
で
、「『
令
和
』
と
い
う
新
し
い

時
代
に
、
商
店
街
連
合
会
は
何
を

目
指
す
べ
き
か
。
い
う
ま
で
も
な
く

『
改
革
』
で
す
。
新
し
い
時
代
に
ふ

さ
わ
し
い
商
店
街
像
・
個
店
像
を

構
築
す
る
こ
と
で
す
」
と
、
述
べ
ら

れ
ま
し
た
。

　
で
は
、
新
し
い
時
代
に
ふ
さ
わ
し

い
商
店
街
像
・
個
店
像
と
は
、
ど

の
よ
う
な
も
の
か
。
お
客
様
の
日
常

生
活
を
豊
か
で
充
実
し
た
も
の
に
す

る
こ
と
、
つ
ま
り
日
々
の
商
行
為
を

通
じ
て
お
客
様
の
幸
せ
を
カ
タ
チ
に

す
る
こ
と
が
出
来
る
商
店
街
で
あ

り
個
店
だ
、と
考
え
ま
す
。そ
し
て
、

構
築
し
た
商
店
街
像
・
個
店
像
は
、

更
な
る
高
み
を
目
指
し
て
改
革
を

続
け
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。

　

今
年
度
は
、
会
員
の
皆
様
の
英

知
を
結
集
し
、
新
し
い
時
代
に
対

応
す
る
た
め
の
戦
略
を
練
り
、
改

革・改
善
に
努
め
た
い
と
存
じ
ま
す
。

ご
協
力
の
程
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い

た
し
ま
す
。

練
馬
区
商
店
街
連
合
会
副
会
長
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大
泉
学
園
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店
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小
川
善
昭

挨拶をする練馬商人会・女性部のメンバー（合同懇親会）

第25回 練馬区商店街振興組合連合会
第68回 練馬区商店街連合会

　「令和」という新しい時代に、商
店街連合会は何を目指すべきか。
いうまでもなく「改革」です。新し
い時代にふさわしい商店街像・個
店像の構築です。改革の延長線
上にこそ、商店街そして個店の
未来はあります。魅力ある商店街
像・個店像づくりに取り組みます。篠利雄会長

　商店街を取り巻く状況は厳し
いものがあります。しかし、こうした
状況を打開し、商店街の未来を
切り開くのは、皆さんの努力や熱
意です。区としても、区商連の皆
さんとの協力を拡充し、意欲ある
個店や頑張る商店街を積極的に
支援していきます。前川燿男練馬区長

　商店街は、各種イベントの開催
を通じ、地域の人びととの交流を
促進しています。協働・連帯意識
の希薄化がすすむ今、商店街の
活動は地域コミュニティにとって重
要な意味を持っています。区議会
は、区と力を合わせて商店街活動
を支援します。福沢剛練馬区議会議長

　令和元年5月18日（土）、ホテルカデンツァ光
が丘において、第25回練馬区商店街振興組合
連合会通常総会、第68回練馬区商店街連合会
通常総会および合同懇親会が開催されました。

挨拶をする篠利雄会長合同開会式

挨拶をする齋藤宏志課長

　振連および商連の通常総会は、昨年同様同日開催としました。これ
に伴い、総会の前に合同の開会式を行いました。
　合同開会式は、午後２時、荒木正巳商連副会長（振連副理事長）の
司会により開会。湯山茂商連常任相談役（振連相談役）の開会のことば
の後、篠利雄商連会長（振連理事長）が挨拶を行いました。来賓の齋
藤宏志練馬区産業経済部商工観光課長および上原健二矢﨑会計事務
所マネージャーに祝辞を頂き、開会式は終了しました。  

第25回 振連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
　振連第25回通常総会は、午後２時15分、開会式に引き続き荒木正巳副理事長の司会により開
会。議長に江村健二副理事長を選出し、議事に入りました。
　平成30年度の事業報告（議案第1号）、収支決算（同第2号）、監査報告（同第3号）、商品券発
行報告（同第4号）を異議なく承認した後、令和元年度の事業計画（案）（同第５号）、収支予算（案）
（同第６号）についても異議なく決定し、振連総会は終了しました。

第68回 商連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
　商連第68回通常総会は、振連通常総会終了後15分間の休憩をはさみ、午後3時、開会されました。　
荒木正巳副会長の司会のもと、議長に小川善昭副会長を選出し、直ちに議事に入りました。
　平成30年度の事業報告（議案第1号）、収支決算（同第2号）および監査報告（同第3号）を異議な
く承認した後、令和元年度の事業計画（案）（同第4号）、収支予算（案）（同第5号）についても異議な
く決定し、商連総会は終了しました。

合同懇親会　終始和やかな雰囲気
　総会終了後15分間の休憩の後、会場を地下2階「ラ・ローズ」に移し、午後4時15分、小川善昭
商連副会長（振連副理事長）の司会のもと、合同懇親会が開催されました。
　湯山茂商連常任相談役（振連相談役）の開会のことばの後、主催者を代表して篠利雄商連会長（振
連理事長）が、挨拶を行いました。続いて、退任理事に対し、篠会長（理事長）より感謝状と記念品が
贈呈されました。
　来賓からは、前川燿男練馬区長には祝辞を、福沢剛練馬区議会議長には区議会議員の紹介と祝
辞を頂きました。そのほか、菅原一秀・鈴木隼人衆議院議員、村松一希・おじま紘平・小林健二・
とや英津子・柴﨑幹男・藤井とものり各都議会議員および古郷氏郎練馬警察署長、横山正二練馬産
業連合会会長からも祝辞を頂きました。
　祝辞の後、髙橋司郎練馬区町会連合会副会長の乾杯の音頭で会食・懇談となりました。
　午後６時30分、小泉徳明商連副会長の中締め・閉会のことばで、合同懇親会は無事終了しました。

令和元年7月19日 　第235号

発行所／練馬区商店街連合会
発行人／篠　利雄
〒176 -0001  練馬区練馬 1-17-1 Coconeri4 階
☎ 03（3991）2241　FAX 03（3991）2276
http://www.nerima-kushoren.jp/
制作・印刷／（株）協同クリエイティブ

合同懇親会での挨拶・祝辞の要旨

通常総会
合同懇親会を開催

Report ▶ 



第 235 号（2）　令和元年 7月 19日 区 商 連 ニ ュ ー ス

　本年 10 月に予定されている消費税率の10％への引き上げが、低所得者や子育て世
帯の消費に与える影響を緩和するとともに、地域における消費を喚起・下支えするた
め、練馬区は、国の施策としてプレミアム付商品券事業を以下のとおり実施します。

１ 商品券の概要
（１）購入対象者

ア 平成31年度住民税非課税者
※住民税課税者と生計同一の配偶者・扶養親族、
　生活保護被保険者等を除く

イ 平成28年４月２日～令和元年９月30日生まれの
 子がいる世帯の世帯主

（２）購入単位 券面額１組5,000 円
   （500円券×10枚綴り。購入額4,000円）

※１人５組（額面25,000円。（1）イは対象
　の子の人数分）まで購入可

（３）使用期間 令和元年10月１日から令和2年3月31日
まで

（４）名　　称 愛称「ねり丸お買物券」
（正式名称  練馬区プレミアム付商品券）

２ 商品券取扱店舗の募集
（１）対　　象 区内所在の店舗・事業者
（２）募集期間 令和元年6月3日から7月19日まで
 （継続の募集を２月末まで実施）
（３）応募方法
①練馬区内共通商品券取扱店
練馬区商店街振興組合連合会が意向確認のうえ、
練馬区に対し一括して応募手続きを行います。
（意向確認期間：5月27日～6月21日  
 未回答店舗には、電話にて意向を確認します。）

②練馬区内共通商品券取扱店以外の店舗
プレミアム付商品券ホームページの申込フォーム、
郵送、ファックスで応募できます。

（４）取扱店舗の周知方法
プレミアム付商品券ホームページおよび購入引換
券に同封する取扱店舗一覧により周知します。

プレミアム付商品券事業の
実施について

Pick up▶ 

委員会名 事　業　名
活　動　計　画

備　　考4
月
5
月
6
月
7
月
8
月
9
月
10
月
11
月
12
月
1
月
2
月
3
月

総務委員会
役員会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 毎月開催
理事会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 毎月開催
ブロック会 ○ 10地区で開催

各委員会 専門委員会 随時開催
商人会 商人会定例会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 毎月開催
女性部 女性部定例会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 毎月開催

総務委員会

1 総会・懇親会 ○

2 新年賀詞交歓会 ○ 商連・
振連合同開催

3 区政懇談会 ○ ○
4 新旧理事歓送迎会 ○ 歓送迎会兼暑気払
5 理事懇談会 ○ 忘年会
6 商店会加入促進事業 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 通年実施
7 商店会台帳作成事業 ○ ○ ○ ○
8 世界都市農業サミット支援事業 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

事業委員会
9 商業まつり中元売出・招待会事業 ○
10 商業まつり歳末売出・新春招待会事業 ○

厚生委員会 11 チャリティゴルフ大会事業 ○ 実行委員会開催

広報委員会
12 区商連ニュース発行事業 ○ ○ ○ ○ 年 4回発行
13 ホームページ運営事業 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 随時更新

商業活性化
委員会

14 先進商店街研修事業 ○
15 活力ある商店街づくり補助事業 ○

商品券運営
委員会

16 照姫まつり出展事業 ○
17 練馬まつり出展事業 ○
18 プレミアム付商品券協力事業 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 新規事業

商人会
19 まちゼミ事業 ○ ○
20 練馬産業見本市出展事業 ○

女性部 21 はーとふるショップ運動事業 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 通年実施

連携事業 22 商店街魅力発信事業
練馬区、
ねりま観光センター、
商連

令和元年度の各専門委員会の担当事業および月別活動計画は、次のとおりです。
令和元年度  練馬区商店街連合会活動計画

○小西 將雄  副区長
①区長室、危機管理室、総務部、環境部、
都市整備部、土木部、および会計管
理室に関すること。

②行政委員会等との連絡調整に関する
こと。

③情報政策、少子高齢化および産業振興
に関すること。

○山内 隆夫  副区長
①企画部、区民部、産業経済部、地域文
化部、福祉部、健康部および練馬区
保健所に関すること。

②災害対策およびまちづくりに関する
こと。

練馬区人事 新副区長に
小西 將雄氏就任

　令和元年６月15日、前総務部長 小西 將
雄（こにしまさお）氏は、区議会の同意を得て
副区長に就任されました。任期は、令和５年６
月14日までの４年間。山内隆夫（やまうちたか
お）副区長との２人体制です。
　担任事項は次のとおり。

なお、退任した黒田叔孝氏は、特別参与とし
て引き続き区政に寄与されます。

商店会新会長紹介

社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1̶61̶1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120－62－1192 年中無休・24時間受付

第3ブロック
南蔵院通り中村東栄会

新任
村澤 祥二郎

退任
内山 勝行

第9ブロック
高松町造り商店会

新任
長谷川 菊子

退任
北中 栄一

第4ブロック
富士見台本町通り商店会

新任
大野 晴央

退任
牧田 良男

第10ブロック
武蔵関商栄会

新任
井口 博一

退任
田中 一成

第5ブロック
氷川台商店会

新任
篠  孝利

退任
菅野 正常



令和元年 7月 19日　（3）第 235 号 区 商 連 ニ ュ ー ス

   区商連の動き 令和元年4月～6月

　「第8回まちゼミねりま」は、令和元年6月20日（木）から7月31日（水）まで。
参加店は101店舗、全97講座の開催です。受付開始1時間で定員となり、そ
の後も多くの問い合わせに驚かれた店主もおり、まちゼミの人気の高さがうかが
えました。受講者の質問にもていねいにアドバイスをしたり、プロならではの技に
「説明がわかりやすかった」「大満足、楽しかった」との声が多数ありました。

まちゼミねりま開催状況
第8回  得する街のゼミナール !! Report ▶  消費税の軽減税率対応のためのレジ・システム補助金

消費税の軽減税率制度開始と
レジ補助金期限である

2019年10月が
迫ってきました!!
レジや受発注システムを導入・改修する方への

国の補助制度があります。

お問合せは以下の番号（※）まで

※独立行政法人中小企業基盤整備機構が設置する軽減税率対策補助金事務局になります。
0120-398-111(通話料無料 )

楽
しい

コト
いっ
ぱい、

うれしいコトいっぱいのショッピングセンター

光が丘IMAショッピングセンター

お祝やご贈答に
 どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券
練馬区商店街連合会

練馬区商店街振興組合連合会

ホームページ作ります!
● 原稿  ●  撮影  ● メールアドレス
● ドメイン／サーバー　
1年目は、制作費も含めて10万円
2年目以降は、年間3万円

※価格は税別

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

練馬・板橋のタウン誌を発行しています。

協同クリエイティブ  ☎3975-7143
http://www.kacce.co.jp

★プラス２万円で
  「自分でお知らせが書き込めるタイプ」も好評です！

● すべて
おまかせ！

（5ページ以内）

そば処  花月庵「作って食べる！ そばがき体験」 goonie cafe「世界のボードゲームを知ろう !!」

ふとんのマキタ「和風小座布団の制作体験講座」 小料理 石井「出汁こそすべて」

板倉表具「カベ紙貼にチャレンジ !!」 Workshop SOLE「初心者でも簡単！ くつ磨き」

富士見台自然食品　スギモトや
「からだにやさしい離乳食講座」

Pool&Darts cafe “side”
「初めてのビリヤード体験講習」

受発注・請求書管理システムの改修等の支援
ポイント チェックしよう!

□ システムの改修・入替の必要性についてシステムベンダー等に確認する。
□ 補助金の交付申請は原則代理申請となる。

●受発注システムの改修等支援
対 象 者： 軽減税率制度の導入に伴い電子的に
受発注を行うシステムの改修等を行う必要がある
中小の小売事業者、卸売事業者等
補 助 率： 原則3/4
補助上限： 1000万円（発注システム）
 150万円（受注システム）
完了期限： 2019年9月30日まで
システム会社に改修を依頼する場合は、2019年
6月28日までに事前申請が必要

●請求書管理システムの改修等支援
対 象 者： 軽減税率制度の導入に伴い請求書管
理システム（※）の改修等を行う必要がある中小の
卸売事業者、製造事業者等　（※区分記載請求書
等保存方式に対応した請求書の発行を行うシス
テム）
補 助 率： 原則3/4
補助上限： 150万円
完了期限： 2019年9月30日まで

軽減税率対応レジの導入・改修の支援
ポイント チェックしよう!

□ 今使っているレジが複数税率に対応しているかレジメーカー等に確認する。
□ 2019年9月30日までに導入 ·改修、支払いを完了し、2019年12月16日までに補助金を
　 申請する。
●軽減税率対応レジの導入等支援
対 象 者： 軽減税率の対象商品の販売を行っている中小の小売事業者等
補 助 率： 原則3/4　なお、3万円未満のレジ購入の場合4/5
補助上限： レジ1台あたり20万円、券売機1台あたり20万円。なお、商品マスタの設定等が必要な場合に

はプラス20万円で上限40万円。1事業者あたり上限200万円
完了期限： 2019年9月30日まで

会実行委員会をCoconeri4F共用会議室で開
催。第8回まちゼミ開催について等を協議。
4月23日（火）　午後2時30分より、商連会計
監査を区商連会議室で実施。商連監事により平
成30年度収支決算監査を行う。午後4時より、
振連会計監査を同会場にて振連監事が平成30
年度収支決算監査を行う。
4月24日（水）　午後2時30分より、臨時三役
会を区商連内会議室で開催。商連・振連、平成
31年度予算・決算について協議。
4月25日（木）　午後2時より、第21回商連女
性部会をCoconeri4F共用会議室で開催。平成
31年度実施計画について等を協議。
5月7日（火）　午後1時より、合同三役会を
Coconeri4F共用会議室で開催。商連・振連総

4月5日（金）　午後2時より、SNSセミナーを
Coconeri3F研修室2に於いて、商人会主催によ
り開催。SNSなどWEB広告の種類と基礎知識、
自店で使えそうな広告手法の見極め方などについ
ての勉強会を講師を招いて行った。
4月8日（月）　午後1時より、合同三役会を
Coconeri4F共用会議室で開催。平成31年度商
連・振連事業計画（案）について、商業まつりにつ
いて等を協議。引き続き、午後14時30分より、
商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同議
題について協議。
4月16日（火）　午後3時より、商連会計検査を
Coconeri4F共用会議室にて商連会計理事が平
成30年度収支決算検査を行う。
4月17日（水）　午後6時30分より、練馬商人

会について、平成30年度決算および平成31年
度予算（案）について等を協議。午後2時30分よ
り、商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同
議題について協議。引き続き、午後4時より、広報
委員会を開催。「区商連ニュース」第235号の発
行についておよび「区商連ニュース」第236号の
編集方針について協議。
5月9日（木）　午後6時より、練馬商人会定例会
をCoconeri３F研修室で開催。午後7時より、第
8回「まちゼミねりま」事前説明会、まちゼミ実施
について、チラシ校正についてを説明。
5月18日（土）　午後2時より、振連第25回通
常総会・商連第68回通常総会をホテルカデン
ツァ光が丘「アゼリア」で開催。平成30年度事業
報告・収支決算を承認し、平成31年度事業計画・
収支予算を決定。総会終了後、「ラ・ローズ」で合
同懇親会を開催。
5月19日（日）　午前10時より、都立石神井公

園で開催の第32回照姫まつりに出展。共通商品
券の広報活動と販売を行う。
5月30日（木）　午後6時30分より、練馬商人
会定例会をCoconeri4F共用会議室で開催。第
8回「まちゼミねりま」実施について等を協議。
6月4日（火）　午後5時より、商連女性部会を鳥
ふじで開催。店舗診断アンケート内容について等
を協議。
6月7日（金）　午後1時より、合同三役会を
Coconeri4Ｆ共用会議室で開催。令和元年度商
連・振連事業実施について、商連・振連通常総会
懇親会の結果報告。引き続き、午後2時30分より、
商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同議
題について協議。
6月28日（金）　午後4時より、城西ブロック会
をホテルメトロポリタンで開催。各連合会毎、特
色ある事業等について報告した。

中小企業庁作成の印刷物を利用しました。
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東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら ⇒ http://www.toshinren.or.jp

このコーナーは、各商店会からの報告をもとに
掲載しています。原稿用紙に写真を添えて、お寄
せください。お待ちしてます！
区商連事務局 ☎ 3991-2241  FAX 3991-2276
http://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist2019年4月～7月

5月25日（土）　栄町本通り商店街振興組合
江古田ナイトバザール

　メインイベントは毎年好評の、サンバチーム「ブロコファミ
リア」によるサンバパレード。ダンサー25名、音楽隊50名
のチームが、17時と18時40分からの2回、商店街をパレー
ドし大変な盛り上がりとなりました。スタンプラリーでは、先
着500名様に特製ボールペンを進呈。特賞の東京ディズニーランド入場券をはじめ、
豪華景品を用意しました。こちらも多くの方にお越しいただき、過去最高の来場者数と
なりました。 （報告者：仲田守宏）

6月3日（月）～ 9日（日）　町田深水庭園
大泉ほたる鑑賞会の夕べ

　町田深水庭園は、町田勇さんが「ホタルが育つきれいな
水のある場所を」と、里山の環境を作り1年をかけてホタル
を育てています。ホタルの光が目立つよう、会場内は真っ
暗で写真撮影も禁止されています。来場者は「キレイでした」「風情があるね」「大泉で
こんなにたくさんのホタルが見られるとは」と感激された様子。鑑賞後、子どもたちに
はシャボン玉をプレゼント。運営スタッフからは「期間中、何千人も来場されるとは聞い
ていたけれど、こんなに人気があるとは驚きました」という声も。町田さんからは「こん
なに賑やかなのは、商店会の皆さんのおかげ。私も商店会の力になりたくて、育てて
いるんですよ」との言葉に、地域のつながりの温かさを感じました。

6月7日（金）　南ヶ丘商店会
激安市

　お買い得セールで特に人気なのが、洋菓子の特売とお
赤飯の詰め放題。開店前から行列ができ、容器としゃもじ
が配られると、手際よく山盛りに！　「先月測ったら800gあ
りました」「多い方は1kgも詰めるそうよ」と、皆さん、毎月
の開催を楽しみにされています。亀屋さんでは「前日から仕

込まなければならな
いから、当日の天候
が心配で…。並んで
いる皆さんに何とか
足りてほしいと、毎
月願っています」とのこと。内藤清吾会長は「地
域の皆さんに商店会があることをPRできる機
会となっています。小さな商店会だからできるこ
ともあるはずで、これからも頑張りたいですね」
とコメントをいただきました。

7月7日（日）　上石神井商店街振興組合
中元売出しハズレ券抽選会

　中元売出しのハ
ズレ券５枚で、ガラ
ガラ抽選が1回出
来ます。ハズレはな
く、お一人様３回ま
で。景品は果物の
詰合わせや鯖缶など16種類を用意。雨天でし
たが、大変盛況で13時の開始から１時間後に
は景品200本すべてが終了しました。お客様か
らは「スクラッチくじがハズレでも、ガラガラ抽選
ができるので楽しみです」「歳末売出しでもハズ
レ券抽選会をぜひ、開催してください」と喜びの
声をいただきました。 （報告者：大路和博）

5月19日（日）　商品券運営委員会
照姫まつり

　「第32回照姫まつり」は、5月19日、石神井公園を中
心に開催されました。当日は好天に恵まれ、照姫、泰経、
奥方を中心に総勢100名の行列が豪華絢爛な時代衣装で
街を練り歩き、にぎやかなまつりでした。商連も会場に出店、共通商品券の PRと販
売を行いました。

4月29日（月祝）　練馬10商店会
練馬つつじフェスタ

　満開のつつじが咲く平成つつじ公園周辺で毎年開催し、
今年で５回目。商店会などによる模擬店が多数出店し、焼
きそばや揚げ餃子などの他に、どじょうのつかみどりや、風
船・沢ガニプレゼントもあり、あちらこちらに行列ができました。ステージショーや大抽
選会も盛況で、五月晴れの下、子どもから大人まで楽しめるイベントとなりました。 
 （報告者：練馬つつじフェスタ実行委員会）

6月8日（土）　サンツ中村橋商店街振興組合
サマー猫飛夕市

　駅前広場では大道芸のパフォーマンスショーの見事な演
技にちびっ子たちが歓声をあげていました。商店街では約
20店のフリーマーケットやチョコバナナ、タピオカティーな
どの模擬店が出店。恒例のニャンピーせんべい、風船、花の苗の無料配布や、大好
評のキャベツ100円でバナナが半房おまけの「野菜の100円セール」もあっという間に
完了し、多くのお客様でにぎわいました。 （報告者：江村健二）

6月1日（土）　富士見台本町通り商店会
富士見台ほんちょう通りのエイサー祭り

　地元をはじめ6つの団体が、エイサーの魅力をぞんぶん
に披露。最後は全団体が一つになり、自由に踊るカチャー
シーで大いに盛り上がりました。「にぎやかでいいね」「生の
音は迫力がある。お祭りは遠くで聞くんじゃなくて、近くで見ないと」と、来場者もその
魅力を存分に楽しまれた様子。商店街の各店舗も店頭にお菓子や軽食、フリーマー
ケットなどを出店。どこも子どもたちの輪ができ、お祭り気分もいっぱい！　商店会の方
からは、「毎年、たくさんのお客様が集まり、街が活気づきます」との声も。お菓子の
無料配布も行われ、爽やかな初夏の夕暮れの楽しいイベントとなりました。

5月26日（日）　アニメプロジェクト in 大泉推進連絡会
アニメプロジェクト in 大泉2019

　練馬の最高気温が34.7度と、5月としては異例の暑さ
での開催となり、大泉学園町商店会では公園内の樹木を
利用して、客席の上部に遮光ネットを設置。思わぬ暑さに
ちょうどいい日よけになり、熱中症対策になりました。人気
キャラクターのステージや、サックスプレーヤー・三四朗さ
んのライブも行われ、子どもたちだけでなく、大人もゆった
りとした時間を楽しみました。ゆめーてる商店街では、今回
初の試みとして、コスプレイベント参加者先着28組に限定
トートバックをプレゼント。SNSなどでアピールした効果もあ
り、またたく間に終了。恒例のベーゴマ大会では、名人に
チャレンジしようと、長い列ができていました。
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商店会の様子

納涼祭と歳末ジョイントスタンプ
ラリーのチラシ




